

Reconoce Standard & Poors finanzas de Querétaro

ALEJANDRA CUETO

[@Capital_Qro](#)

Rubén Álvarez Lacuma, secretario de Finanzas en la capital, anunció que la calificadora internacional Standard and Poors dio a Querétaro los distintivos "BBB" en una escala global y el 'mxAA+' a nivel nacional "como el mejor municipio del país a largo plazo", lo que lo reconoce su solvencia y estabilidad financiera.

Añadió que estas agencias, como Standard and Poor's, evalúan una administración de recursos satisfactoria, bajos nive-



les de deuda, fuerte desempeño presupuestal y posiciones de liquidez, así como el ingreso ace-



"Y nuestra política financiera no se moverá ni un ápice"

Marcos Aguilar
Presidente Municipal

lerado de ingresos propios; y que estas calificaciones ofrecen niveles de confianza a la ciudadanía, además de que generan competencia para innovar en servicios, y atraen inversiones.

Por su parte Marcos Aguilar Vega, presidente municipal, felicitó al secretario de Finanzas y a los integrantes de esta dependencia, y explicó que con la estabilidad que tiene la administración capitalina refleja que en 2019 la deuda pública quedaría extinguida. Añadió que con este tipo de indicadores se elevan las transferencias federales al municipio. "Y nuestra política financiera no se moverá ni un ápice", finalizó el edil.

Cabe destacar que en el pasado Standard and Poors ya ha otorgado estas calificaciones al municipio de Querétaro, al igual que ha distinguido a Guanajuato y Aguascalientes, que es la más alta a nivel nacional.